



地域協働学校・よつろく

運営協議会だより No.6

令和2年12月 代表 作本 幸秋 校長 児玉 純

第6回 地域協働学校運営協議会の報告です。

12月8日(火) 18:00~19:00 四谷第六小学校 会議室



◇作本代表挨拶◇

- ・今年、年明けからコロナ禍で子供たちが一番大変な思いをしました。1年間、教職員の方々も子供たちのことを考え、いろいろとご苦労があったかと思えます。今年の協議会は終わりますが、来年も子供たちが元気に学校に通えるよう協力していきたいと思えます。ふれあい授業もありますので皆様よろしくお願ひします。

◇副校長より◇

- ・今日はスケート教室がありました。みんな明るく元気に楽しく帰ってまいりました。怪我もなく、思い切り滑走できました。4・5・6年生の参加、密を避けるため3年生はお留守番でした。今年度は集団行動に慣れていない特別の環境でしたが、みんなが考えながら友達を思いやり立派に行動できていました。各学年もそれなりに集団行動ができていますと安心しました。
- ・三味線の学習がありました。6年生も静か過ぎるぐらい集中して取り組んでいました。小学校のときに見たもの、経験したこと、感じたことは大人になっても良い影響があります。子どもたちにわくわくすることを経験させてあげる授業でした。今年の茶道は中止となっています。
- ・3回の土曜授業に分散して学年ごとに学習発表会を行いました。限りある人数でしたが、たくさんの方にご来校いただきありがとうございます。普段の授業を覗いていただき特別なことではなく、普段頑張っている姿を誉めていただけたのが良かったと思えます。残念なのは、生徒が他のクラス学年の発表を参観できなかったことです。5・6年はリハーサルでの学び合いを行いました。記録ビデオを活用して学ぶなど、普段とは違った学習発表会となりました。
- ・四谷アートフェスティバルに30名ほどの作品が出ています。地域の行事に沢山の作品が出品され嬉しく思えます。まだ展示期間なのでゆっくり観賞したいと思います。
- ・あいさつ運動も定着してきました。ふれあい授業や道徳授業の中であいさつの大切さなど話していきたいと考えています。
- ・四谷地区青少年育成会主催のサッカーフェスティバルは中止となりました。
- ・社会科見学や校外学習ができないところについては、警察官にご来校いただきお話を聞くなど、工夫をしながら進めています。3学期も感染予防対策の上で、計画しているところです。
- ・卒業式は来賓はなしで実施予定、感謝の会は開催しない方向です。
- ・毎年6年生は校長との給食会食があります。感染対策をしながら校長先生との意見交換などができるようにしてあげたいと思えます。

◇各支援部より◇

(学習支援部)

- ・ふれあい授業について、今年度は授業に沿って、題材にあった方を探して授業をしていただく。(例えば、新宿区の移り変わり、東京都の歴史、キャリア教育についてなど。)

(緑支援部)

- ・チューリップの植付けを来週ぐらいに考えています。

(安全安心部)

- ・昨日3・4年生と行いました。マスク着用のためおとなしくなりました。22日が最終です。

◇各委員より◇

○ 委員

- ・学習発表会観にいけなかったのですが、お店にきてくれた児童が話しをしてくれました。
- ・新宿区のイベント「みんなで走ろう国立競技場」に応募し、抽選発表を待っています。

○ 委員

- ・新宿区が主催する会議や話し合いは2月まで中止、サロンも12・1月は中止、見守りは随時行っています。子ども会をつくりたいが、コロナ禍で止まっています。子供たちと夜警計画をしましたが、校外委員から反対意見をもらい、近所の中学生などに声掛けて行きます。時間は30分交代。プレゼントも用意しました。子供と地域を考えると上手くいくのかと考えます。

○ 委員

- ・餅つき中止。行事やイベントが中止で残念です。学習発表会も楽しくできました。集合写真もとれてよかったです。

○ 委員

- ・6年生学習発表会、テーマを設けての発表でした。なかなか心をくすぐるテーマでそれに基づいて学習を発表する会でした。子供たちがユニークで考えて作り上げた内容でした。6年生の集大成でもある。この1年間何もできなかった中で、子供たちがどういう1年だったのか後々その中でも何ができたのか再確認をひとつひとつやることで、できなかったことばかりではなく、できたことの喜びを考えられるとよいと考えます。行事は中止ですが今最大限にできることをやって心を育ててほしいと思います。感謝の集いなどは話し合い中です。

○ 委員

- ・古賀選手が日本選手権に出場しました。結果は練習不足により残念でした。50メートルプールでの練習ができない中、これからどれだけタイムがあげられるかが課題です。4月のオリンピック選考会では100メートル背泳ぎ一本にしばり挑戦していきます。引き続き応援よろしくお願いします。今のところスポーツイベントは行っています。

○ 委員

- ・信濃町餅つきは中止となりました。外苑東通りの街灯がLEDになりました。

○ 委員

- ・学習発表会、先生方ありがとうございました。今年度は例年より尺が長く1学年しっかり発表ができました。創意工夫ができ伝えたい事を表現できていました。大きく成長してくれたと思います。先生方も教え込むのは簡単ですが、子供たちの中から自発的にでてくるものを見守る、引き出すところが大変な作業だと思います。5・6年イベントについても、自分達がやろうと思ったことをやるのが思い出に残ると先生方が話していましたが、子供たちの心に残った行事だったと思います。

◇教育支援課 より◇

- ・3学期についても基本2学期と同じ方向で授業をしていく。今のところイベントなど中止をしなければならぬ現状です。四六小の児童はこの限られた状況ですが良い経験ができています。

【今後の予定】	1月12日(火)	18:00~19:00	四谷第六小学校	会議室
	2月9日(火)	同上		
	3月9日(火)	同上		

※※以上※※